

**ABENTEUERLICH** / Canyoning mit Sportunion und Alpenverein am 16. Mai:

## NÖN verlost zwei Canyoning-Plätze

**STOCKERAU** / Mit Teens Sportiv, dem Programm von Sportunion und Alpenverein für Jugendliche von 14 bis 19 Jahren, geht es am 16. Mai zum Canyoning, einer „Wanderung“ durch eine Schlucht.

■ **Gewinnspiel:** Die NÖN verlost zwei Plätze für die „Teens Sportiv“-Canyoning-Tour. Meldet euch telefonisch unter ☎ 02262/72585 oder per E-Mail (redaktion.korneuburg@noen.at) bis 14. Mai um 12 Uhr: Name und Telefonnummer hinterlassen und mit ein bisschen Glück gewinnen!

*Die Übungsleiterin Maria Kleiner mit ihren „Schützlingen“ des Förderzentrums Oberrohrbach - die gemeinsamen Turneinheiten stellen ein Highlight im Alltag der Anvertrauten dar.* FOTO: ZVG



**ERFOLGREICH** / Seit Februar des Vorjahres turnt die Sportunion mit Anvertrauten des Förderzentrums: Viel Spaß ist garantiert.

# Turnen in Alltag integriert

**STOCKERAU, OBERROHRBACH** / Im Februar 2008 startete die Sportunion ein einzigartiges Bewegungsprojekt: Unter Anleitung der Übungsleiterin Maria Kleiner findet jede Woche eine Bewegungseinheit mit den Schwerpunkten Tanzen, Turnen und Spiel im Bewegungsraum des Förderzentrums Oberrohrbach statt.

Ein geladen dazu sind alle Anvertrauten mit geistiger oder mehrfacher Behinderung, die ihren Arbeitsplatz in Oberrohrbach haben. Dadurch haben diese eine Möglichkeit mehr, in ihrem Arbeitsalltag aktive Pausen einzulegen und durch dieses bunte Bewegungsprogramm ge-

meinsam Spaß und Freude zu erleben. Auf Grund des positiven Echos der Teilnehmer und deren Betreuer wurde dieses Projekt auf unbestimmte Zeit verlängert. Es ist ein zusätzlicher Baustein im Gesamtprogramm der Sportunion, der ideal zum Leitbild passt: „Wir sehen es als unsere Aufgabe, die Freude an der Bewegung erlebbar zu machen.“

Zusätzlich motivierend wirken die positiven Meinungen der Beteiligten zum Projekt. „Meine Bedenken im Vorfeld wurden sehr rasch zerstreut und ich bin jedes Mal aufs Neue begeistert von den Leistungen und Fortschritten der Anvertrauten“, zeigt sich Übungsleiterin Kleiner

über das Projekt erfreut. Auch Sportunion-Präsidentin Ilse Wimmer findet nur gute Worte: „Dieses Projekt liegt uns sehr am Herzen und ist ein kleiner Beitrag für jene, die nicht in der Lage sind, unser Standardprogramm zu besuchen.“ Außerdem übernimmt der Verein auch die Finanzierung.

Direktor Johannes Hofer sieht im Angebot einen wichtigen Teil zur Behebung der allgemeinen Bewegungsträgheit, die Turneinheiten seien eine willkommene Abwechslung im Alltag.

„Für dieses kostenlose Angebot sagen die Anvertrauten Danke und wünschen sich noch viel Spaß und keep on moving!“

## STADT-TERMINE

**Konzert.** Die Austropop-Band „Beckermeister“ tritt am 14. Mai in Ihms Daylight Art Club auf. 20.30 Uhr, Eintritt: 8 Euro.

**Tribute to Elvis.** Die Show mit Chris Kay „Tribute to Elvis Presley“ findet am 15. Mai im Lenensaal statt. Zeit: 20 Uhr. Karten im Kulturamt unter ☎ 02266/67 689. Kosten: 13 bzw. 15 Euro.

**Grünes Kino.** Der Film „Ein Augenblick Freiheit“ von Arashi I. Riahi wird im Rahmen des Grünen Kinos am 17. Mai gezeigt. Frühstück ab 9.30 Uhr, Film 10.30 Uhr.

## Stockerau: Seniorenbund besuchte Landesausstellung in Raabs

**Ausflug zur Landesausstellung „Geteilt - Getrennt - Vereint“ in Raabs:** 49 Teilnehmer fanden sich zur Tagesfahrt des ÖVP-Seniorenbundes ein. Aber auch ein Besuch des Kräuterpfarfer-Weidinger-Zentrums sowie des Uhrenmuseums und nach dem Besuch der Landesausstellung die Besichtigung der Burg Raabs standen auf dem Programm: Herta Herrmann konnte mit der von ihr organisierten Tagesfahrt jedenfalls punkten.

FOTO: ZVG

